

5000 Euro für Nachwuchskicker



Dallau. (cka) Im Rahmen ihrer Sportförderung spendete die Raiffeisenbank Elztal 5000 Euro für die Nachwuchskicker der Spielgemeinschaft Elztal. Die vor zwei Jahren begonnene Kooperation „SG Elztal“ bündelt ab der D-Jugend die Jugendarbeit der Elztaler Fußballvereine SG Auerbach, SV Dallau, SV Muckental, SV Neckarburken und SpVgg Rittersbach. Mit der finanziellen Unterstützung, so die Bankvorstände Klaus Konrad und Frank Ehrfeld, wolle man als „Bank vor Ort“ auch das nachhaltige und qualitativ hochwertige Freizeitangebot im Segment Jugendfußball anerkennen. Foto: Claus Kaiser